Fecha	Sección	Página
04.05.2010	Metropolitano	19

Limpian barranca "El Calvario" en Naucalpan

Naucalpan, Méx.- Con una inversión de un millón 321 mil pesos, la presidenta municipal de Naucalpan, Azucena Olivares, entregó los trabajos de limpieza de la barranca El Calvario, en la colonia Praderas de San Mateo, misma que beneficiará a cerca de 15 mil naucalpenses, que ahora podrán gozar de un lugar digno para el esparcimiento familiar.

Ante miles de vecinos de Praderas de San Mateo, la jefa del Ejecutivo municipal destacó que "ésta es la primera barranca saneada, de las 18 que estaremos entregando en los próximos meses, a fin de que ustedes, los naucalpenses, tengan espacios verdes y menos focos de infección".

Destacó que para la limpieza de la barranca El Calvario, la Dirección General de Servicios Públicos retiró 700 camiones de basura acumulada en este espacio, mientras que el Organismo de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento (OAPAS) llevó a cabo el entubamiento del caudal de aguas pogras destacando así que se continuarán realizan-

negras, destacando así que se continuarán realizando acciones que permitan hacer de Naucalpan la Ciudad Ecológica del Siglo XXI.

"Hoy es un día de fiesta para Praderas de San Mateo y las colonias vecinas porque luego de varios años de vivir en un entorno contaminado, este día regresamos a cumplir un compromiso más y entregarles esta barranca totalmente limpia y con áreas de esparcimiento", puntualizó Azucena Olivares. La alcaldesa exhortó a la población que habita en esta zona para que mantenga en óptimas condiciones este espacio, "porque el Gobierno Municipal está haciendo un gran esfuerzo y una inversión millonaria en el saneamiento de barrancas y vale la pena que las conservemos para bien de nuestras propias familias".

Al respecto, Miguel Ángel Velásquez Hernández, director general de Servicios Públicos, informó que la dependencia a su cargo se encargó del remozamiento de esta barranca en la que se colocaron seis mil metros cuadrados de pasto, se instalaron luminarias, se situaron juegos infantiles y se dio mantenimiento a la zona.



La presidenta municipal de Naucalpan, Azucena Olivares, entregó los trabajos de limpieza de la barranca El Calvario, en la colonia Praderas de San Mateo



Página 1 de 1 \$ 9692.28 Tam: 218 cm2 JNEYRA